



REPUBLIQUE ALGERIENNE DEMOCRATIQUE ET POPULAIRE
MINISTÈRE DE LA POSTE ET DES TELECOMMUNICATIONS
EPIC ALGERIE POSTE

Ilot n° 01 parcelle n° 04 Zone d'Affaires Bab Ezouar Alger
NIF:000216002104442

Appel d'offres national et international ouvert
avec exigence de capacités minimales
N°...../DGAP/2020

**ACQUISITION DE 3000 SCANNERS DE CHEQUES
DANS LE CADRE D'UN MARCHÉ A COMMANDES.**

La Direction Générale d'Algérie Poste **relance** un avis d'Appel d'Offres National et International Ouvert avec exigence de capacités minimales pour la concrétisation du marché à commandes portant « **Acquisition de 3000 scanners de chèques, dans le cadre d'un marché a commandes**», suite à la déclaration d'**infructuosité** de la **deuxième 2^{ème} procédure**.

Le présent appel d'offres est destiné aux soumissionnaires :

- a. Fabricants, représentants ou distributeurs des scanners de chèques agréés par les fabricants.
- b. Ayant réalisé au moins une quantité de 10 % cumulée de la quantité maximale objet du présent appel d'offres, dûment justifiés par des attestations de bonne exécution ou des procès-verbaux de réception provisoire sans réserve.

Les représentants des entreprises ou du groupement d'entreprises intéressés par le présent avis d'appel d'offres, doivent se présenter muni d'une demande établie sur papier à en-tête, le désignant nommément à l'adresse ci-après :

**EPIC Algérie Poste
Ilot n°01 parcelle n° 04 Zone d'Affaires Bab Ezouar Alger
DIRECTION CENTRALE DES MARCHÉS**

Le cahier des charges est à retirer par les soumissionnaires intéressés, directement ou par des représentants dûment mandatés, à la Direction Générale d'Algérie Poste, Direction Centrale des Marchés, 9^{ème} étage, sis au Quartier des Affaires Bab Ezzouar - Alger Algérie, contre paiement de la somme, non remboursable, de dix mille dinars (10.000,00 DA) à virer au compte courant postal CCP n° 380576 clé 80 pour les soumissionnaires nationaux, et de cent Euro (100 €) pour les soumissionnaires étrangers à virer au compte bancaire N°621 300 300 018 46 ouvert au nom d'Algérie Poste auprès de la BNA, représentant les frais de documentation et de reprographie.

La durée de préparation des offres est fixée à quarante cinq (45) jours à compter de la date de la première publication de l'avis d'appel d'offres dans le bulletin officiel des marchés de l'opérateur public ou dans la presse nationale.

Une caution de soumission supérieure à un pour cent (1%) du montant maximal de l'offre (lorsque ce dernier est supérieur ou égal à 300.000.000,00 DA) doit être présentée par le soumissionnaire, dans son offre technique

La durée de validité des offres est égale à la durée de préparation des offres, augmentée de trois mois à compter de leurs dépôts.

Le jour de dépôt des offres correspond au dernier jour de la durée de préparation des offres tel qu'indiqué ci-dessus, de **8h00 à 12h00** à l'adresse mentionnée ci-dessus.

Les soumissionnaires doivent présenter leurs offres accompagnées des pièces énumérées dans l'article 17 du cahier des charges. Chaque soumissionnaire doit soumettre son offre en un original et deux (02) copies, portant respectivement les mentions « original », « copie 1 » et « copie 2 ». Le dossier de candidature, l'offre technique et l'offre financière, doivent être mises dans des enveloppes séparées

Les trois enveloppes sont insérées dans une enveloppe anonyme et cacheté, comportant la mention suivante :

**Appel d'offres national et international ouvert
avec exigence de capacités minimales
N°...../DGAP/2020**

**ACQUISITION DE 3000 SCANNERS DE CHEQUES
DANS LE CADRE D'UN MARCHÉ A COMMANDES.**

« A n'ouvrir que par la commission d'ouverture des plis et d'évaluation des offres »

L'ouverture des dossiers de candidatures, des plis techniques et financiers aura lieu publiquement, correspond au dernier jour de la durée de préparation des offres à 14h00.

Les soumissionnaires sont invités à y assister.





PEOPLE'S DEMOCRATIC REPUBLIC OF ALGERIA
Ministry of Post and Telecommunications
E.P.I.C ALGERIE POSTE
Ilot n°01 parcelle n°04 Zone d'Affaires Bab Ezzouar Alger
F Id Numb: 000216002104442
Open National and International Call For Tender
With Minimum Capacities Required Numb.../DGAP/2020
Acquisition of 3000 check scanners as part of a market orders

The Head-Office of Algérie Poste **relaunches** an Open National and International Call for tender with Minimum Capacities Required for the fulfilment of a market order related to **“the Acquisition of 3000 check scanner”**, after **cancellation of the second procedure.**

This Call for Tender is, destined to the tenderers:

- A- The manufacturers, the representatives or the distributors of check scanners, whom, must be approved, by the manufacturers.
- B- Having already conducted, at least one contract or one order of 10 percent from the maximal order indicated in this call for tender, duly justified by certificates of good execution or unreserved minutes of provisional approval.

Joined with a request, indicating the name of the subcontractor and drawn up on the tenderer's headed paper, The Companies or the cluster companies, interested by this tender must, withdraw the specifications tender book on the address below:

Direction Générale d'ALGERIE POSTE
Ilot n°01 parcelle n°04 Zone d'Affaires Bab Ezzouar Alger
Direction Centrale des Marchés
9^{ème} étage

Against a prior payment of the non-refundable amount of ten thousand Dinars 10.000.00 DA), which have to be transferred on the Postal Current Account numb 380576 clé80 (for tenderers under Algerian law) and non-refundable amount of one hundred 100 euro (for foreign tenderers) This amount representing the Documentation and copying fees, must be transferred in name of Algérie poste to the bank count N 621 300 300 018 46 opened in the name of the national bank of Algeria BNA

The period of offers preparation is fixed to forty five 45 days starting from the first day of the publication of this tender in the Report of Procurement of the Public Operator (BOMOP) or in the national daily newspapers.

A bid bond guarantee superior to 1 % of the offer maximal amount (when this later is superior or equal to 300.000.000.00 DA), must be submitted in the technical offer of the tenderer.

The period of the offers validity is equal to the period of the offers elaboration added to 03 three months starting from their deposit

The deposit of the offers is fixed at the last day of the period of offers preparation as mentioned above, **from 8:00 AM to 12:00**, on the address mentioned above.

The tenderers must present their offers containing the documents indicated in the article 17 of the specifications tender book. Each tenderer must submit his offer in one original piece and two (02) copies, with mentioning on them **“Original”, “Copy 1”** and **“copy 2”**. The submission file, the financial offer and the technical offer must be put in three 03 separated envelops

The three envelopes must be put into another outer unnamed envelope bearing only the following mention:

Open National and International Call For Tender
With Minimum Capacities Required Numb.../DGAP/2020
“Acquisition of 3000 check scanners as part of a market orders”

“To Be Opened Only by The Bids' Opening & Evaluation Committee”

The opening of the submission files, the technical and financial offers will be held in a public session on the day corresponding to the last day of the offers elaboration at exactly 14:00 PM

The Tenderers are invited to attend the tender opening session.

